



Vielseitiges Unspunnenfest 2006.



auch nach zwei Jahrhunderten noch so eine Erfolgsgeschichte ist – und unbedingt weitergehen muss. Es liegt an unseren Nachkommen, diesen besonderen Geist von Unspunnen zu pflegen.

Die Vorsilbe «Un» bezeichnet meistens etwas Negatives, wie das Unwetter im August 2005, aufgrund dessen das Fest um ein Jahr verschoben werden musste. Aber der Name der Burg Unspunnen ist älter als das Alemannische und geht wohl auf einen keltischen Flurnamen «ussubonno» zurück. Und wenn Aussenstehende es für «gespinnen» halten sollten, einen fast zwei Zentner schweren Stein zu werfen, sollten sie mal zu dem Fest nach Interlaken kommen.

